



NIEを取り入れた授業



▲記事をもとに意見交流

海田西小学校では、NIEを活用した授業をしています。NIEとは、新聞を教育の中に取り入れて学ぶという活動です。新聞には実社会や実生活に関する記事がたくさん載っていますので、教室で学んだことが生活に役立つことや、社会とつながっていることを実感することもできます。

新聞記事を活用することで、身の回りのことに興味関心をもち、自分との関わりで考える力を育てています。



NIE : 教育に新聞を (Newspaper in Education)

美しい校内環境

海田西小学校の160名の子どもたちの自慢の1つがビオトープです。平成14年に校内にできたこの場所は、四季折々の美しさを子どもたちに教えてくれています。

ビオトープの一角には田んぼがあり、毎年5年生がしろかき、田植え、稲刈りと米作りの一連の流れを体験することができます。



▲全国から集まった新聞

縦割サーキットで学び合い

海田西小学校では、毎月第1週・第3週の木曜日のロング昼休憩を活用して、縦割班でサーキット運動に取り組みんでいます。

グラウンドでは、50m走や鉄棒・登り棒、体幹系ストレッチなどをしています。



体育館では、倒立や腕支持歩き、フラフープなど用具を使った運動をしています。



時間になると縦割班ごとに、リーダーを中心に次のコーナーへ移動です。

高学年は優しく声をかけたり手を添えて補助したりしています。低学年は、おにいさんやおねえさんがする技に感心しながら、コツを覚えていきます。

